
Assemblée de concertation du C.A.V.É. (Comité AudioVisuel Étudiant) 
A24-01: 04 septembre 2024 - Procès-verbal 

 
0. Procédures 
 

0.1 Ouverture de l’assemblée  
15 membres présents, Quorum atteint. 
 
Proposé par Sabrina Dubé 

- Que l’assemblée soit ouverte.  
Appuyé par Patrick Barré 
AU 

 
0.2 Ordre du jour 

 
« 

0. Procédures  
0.1. Ouverture de l’assemblée  
0.2. Ordre du jour  
0.3. Présidium 

1. Administration 
1.1. Rôles du comité 

1.1.1. Vote du/de la président.e 
1.1.2. Vote du/de la secrétaire 
1.1.3. Vote du/de la trésorier-ère 
1.1.4. Vote des signataires 
1.1.5. Autres rôles 

1.2. Adoption du procès-verbal du 12 mars 2024 
2. Période de question pour les premières années 
3. Financement 

3.1. Activités de financement 
3.2. Graphiste 

4. Projet étudiant 
4.1. Merch / logo 
4.2. Soirée d’intégration 
4.3. Suivi des projets étudiants  

5. Continuation du dossier de la plainte contre le département informatique 
6. Varia 
7. Levée 

 » 
Proposé par Jérémie Coderre 
Appuyé par Alexis LeBel 
AU 



0.3 Présidium  
 
 Proposé par Sabrina Dubé 

- Que Simon Girard soit au présidium de l’assemblée. 
Approuvé par Patrick Barré 

  
 
1. Administration  

 
1.1 Rôles du comité  

 
1.1.1. Vote du/de la président.e 
 

Proposé par Katherine Turgeron 
- Que Simon Girard soit le président du C.A.V.É. (Comité AudioVisuel Étudiant). 

Appuyé par Louis Lamoot 
AU 

 
1.1.2. Vote du/de la secrétaire 

 
Proposé par Patrick Barré 

- Que Louis Garneau-Pilon soit le secrétaire du C.A.V.É. (Comité AudioVisuel 
Étudiant). 

Appuyé par Jérémie Codère 
AU 

 
1.1.3. Vote du/de la trésorier-ère 

 
Proposé par Patrick Barré 

- Que Sabrina Dubé soit la trésorière du C.A.V.É. (Comité AudioVisuel Étudiant). 
Appuyé par Alexis LeBel 
AU 

 
1.1.4. Vote des signataires 

 
Proposé par Samuel Rodrigue Courteau 

- Que Patrick Barré, Alexandre Trottier et Simon Girard soient signataires du 
C.A.V.É. (Comité AudioVisuel Étudiant).  

Appuyé par Ali-Ekram Tarafder 
AU 

 
 
 
 



1.1.5. Autres rôles 
 
Proposé par Ali-Ekram Tarafder 

- Que Samuel et Louis soient les représentants des premières années. 
Appuyé par Alexandre Trottier 
AU 
 
Proposé par Mathieu Tremblay 

- Que Katherine est le Représentant des deuxièmes années. 
Appuyé par Louis Lamoot 
AU 

 
  Proposé par Jérémie Codère 

- Que Simon Girard soit les représentant des troisièmes années. 
Appuyé par Patrick Barré 
AU 

 
1.2 Adoption du procès-verbal du 12 mars 2024 

AU 
 
 

2. Période de question pour les premières années 
RAS 
 
 

3. Financement 
3.1 Activités de financement 

 
Proposé par Samuel Rodrigue Courteau 

- Faire la technique de spectacles au sein du Cégep moyennant une partie des 
bénéfices. 

Appuyé par Ali-Ekram Tarafder 
AU 
 

3.2 Graphiste 
 

Proposé par Axel Pastora Bouchet 
- Que soit adopté une enveloppe budgétaire de 400$ afin de créer une charte 

graphique complète pour le programme et le C.A.V.É. (Comité AudioVisuel 
Étudiant) incluant logo, infographie/super, animation, police d’écriture, couleur, 
etc. 

             Appuyé par Sabrina Dubé 
                        AU  
 



Proposition d’amendement par Léonie Marcoux  
- Qu’une rencontre soit organisée le vendredi 13 septembre pour le logo  

     Appuyée par Louis Lamoot 
     AU  
 
 

4. Projets étudiants 
 
4.1 Merch / Logo 

Proposé par Katherine Turgeon 
- Que Simon Girard soit responsable de la production de la merch. 

           Appuyé par Sabrina Dubé 
           AU 
 
4.2 Soirée d’intégration 

Proposé par Patrick Barré 
- Que soit organisé une soirée d’intégration le 27 septembre à l’Exode. 

Appuyé par Ali-Ekram Tarafder 
           AU 

 
4.3 Suivi des projets étudiants 

 
Proposé par Louis Lamoot 

- Que soit produit des podcasts au profit du C.A.V.É. (Comité AudioVisuel 
Étudiant). 
           Appuyé par Sabrina Dubé 
           AU 
 

 
5. Continuation du dossier de la plainte contre le département informatique 

 
- Suivie de la plainte contre le Département informatique du Cégep (DTI) faite par 

le C.A.V.É. (Comité AudioVisuel Étudiant).  
 

Proposé par Alexis LeBel 
- Suite aux nombreuses plaintes infructueuses et à l’insatisfaction des étudiants, 

que le C.A.V.É. (Comité AudioVisuel Étudiant) soit mandaté pour constituer un 
dossier contre le département informatique.  

Appuyé par Patrick Barré 
AU 

 
 



6. Varia 
RAS 

 
 

7. Levée 
Proposé par Katherine Turgeon 

- Que l’assemblée soit levée. 
Appuyé par Patrick Barré 
AU  
 
 

 
Liste de présence 


